



Universidad de Huelva

Para la Comunidad Universitaria

El 29 de junio fallecía en Sevilla,
D. Francisco Ruiz Berraquero,
primer Rector de la Universidad de Huelva.

Informarles que el 10 de julio, a las 20,30 horas,
en la parroquia del Corpus Christi de Sevilla,
tendrá lugar la misa por su eterno descanso
organizada por la familia

Por parte de la Universidad de Huelva,
se oficiará una misa que tendrá lugar el 16 de julio a las 12,30 horas
en la capilla del SARUH, ubicada en el Campus de El Carmen.

Huelva, julio de 2018